



Maison Porto-Vecchio

Année :
1998

Programme :
Construction d'une maison en bordure des marais salants de Porto-Vecchio.

Maîtrise d'ouvrage :
Privé

Maîtrise d'œuvre :
Thomas Fourtané Architecte

Mission :
Mission de base - OPC

Le projet s'attache à respecter le site tout en profitant pleinement de la richesse du paysage à dominante d'oliviers et de figuiers.

L'utilisation du bois en parement et en couverture s'est imposée afin d'affirmer la volonté environnementale.

Les percements sont déterminés en fonction du plan, mais aussi des vues, créant des panoramas cadrés.

Le plan s'organise autour du module de vie largement vitré et ouvert sur une terrasse face aux marais salants.